

[Text](#) [Verkleinern](#) [Drucken](#) [Schliessen](#)

## Jeder kann mitmachen

■ Die Internetplattform [www.openstreetmap.org](http://www.openstreetmap.org) bietet eine freie Landkarte der Welt. Ähnlich wie beim Internetlexikon Wikipedia darf die Karte durch jeden bearbeitet, eingesetzt, kopiert und weiterverbreitet werden. Die Seite wurde am 9. August 2004 in Großbritannien gegründet. Weltweit arbeiten etwa 20.000 Menschen mit, in Ostwestfalen sind es knapp 100. Robert Schoder (34.294 Einträge) und Ulrich Wehmeier (17.692) gehören zu den „Top Ten“. Weitere Infos per E-mail bei [ulrich@wehmeier.eu](mailto:ulrich@wehmeier.eu). (fro)

© 2009 Neue Westfälische  
Bad Oeynhausener Kurier, Freitag 07. August 2009

Artikel speichern mit rechter Maustaste -> Bild/Grafik speichern unter...